



**Reise um die Welt:
Mit Herma Bianka Schlömer
Kaukasus – Aserbaidtschan
Samstag, 22. Februar 2025 / 16 – 18 Uhr**

Gehört der Kaukasus zu Europa oder zu Asien? Die Länder Aserbaidtschan, Armenien und Georgien waren immer schon von Ost und West begehrt und wurden aufgeteilt. Diese Länder sind Schmelzpunkt der Religionen. Ein Pulverfass bis heute.

Die Natur hat **Aserbaidtschan** nicht nur mit Erdöl gesegnet, sondern auch mit einzigartigen Bergregionen, Wüsten und sandigen Stränden am Kaspischen Meer. Auch in kultureller Hinsicht gibt es viel zu entdecken. Interessiert? Kommen Sie vorbei!



Alle Angebote kostenfrei für Sie durch die Gemeinde Vaterstetten, den Seniorenbeirat Vaterstetten und den Verein Aktiver Bürger e.V.
Senioren Zentrum – Bahnhofplatz 1